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令和４年度（第１回）

市立室蘭看護専門学院運営協議会 会議録

開催日：令和４年７月１３日（水）１８時２０分～

会場：市立室蘭看護専門学院 視聴覚室 B

出席者：髙橋典之委員・野尻委員・前田委員・髙橋歩委員・沼田委員

熊谷委員・中澤委員

事務局：髙橋副学院長・斉藤学務課長・篠原学務課主幹・細川学務課主幹

大谷学務課主幹

会議録作成：斉藤学務課長

－全員揃ったため、定刻１８時３０分より１０分早く開始－

１．報告
（１）新任委員紹介 髙橋歩委員・中澤昌弘委員

（２）職員人事異動 ３月３１日付および４月１日付人事異動の報告

２．会長選任等
（１）会長の選任

選任にあたり、事務局一任の提案があり、異議がないことから事務局案

として、髙橋典之委員の再任を提案、異議がないことから会長に選任した。

（２）職務代理者の選任

会長の指名により、中澤昌弘委員を選任

３．議事

（１）報告事項
会議次第３（１）～（５）まで資料に基づき事務局から説明

〇質問なし

（２）協議事項
①令和５年度以降の２次募集（案）について

・事務局から説明

令和５年度入試から２次募集を実施したい。

目的：定員５０名を充足する

募集人数：若干名（５０名の定員を満たさなかった分の人数）

試験日時：令和５年３月１６日（木）９：００から

試験科目：国語総合（古文漢文を除く）、数学ⅠA、コミュニケーション英語Ⅰ･

Ⅱ、個人面接

試験会場：市立室蘭看護専門学院

願書受付：令和５年２月２７日（月）～令和５年３月１０日（金）

受験料：１０，０００円（受験票送付時に同封の納付書で期間内に納入）

合格発表：令和５年３月２０日（月）

周知方法：学校ＨＰに掲載。学生募集要項に掲載。高校の進路相談時に告知。

学科試験について、問題作成と採点は学院の教員が実施する。学科試験は生物

基礎を除いた３科目を６０分間で実施してもらう。採点は試験当日で終了させ
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る。面接については、受験者数にもよるが原則１ブース３名で実施することとし

、評価基準は一般入試に準ずることとする。

合否判定：令和５年３月１７日（金）１６：３０に実施。

尚、社会人入試、機関推薦入試、一般入試で募集定員に達した場合には２次募

集は実施しない。実施しない判断は令和５年２月１４日の入学契約書提出期限

で判断する。実施しない場合は学院ＨＰで公表する。

〇質問

（A委員）２次募集合格後の合格者の区分は、一般か機関推薦か。

（事務局）一般として取り扱う。

（A委員）１次募集で機関推薦の定員が割れていても、一般枠の２次募集に

なるのか。

（事務局）以前相談の通り、機関推薦で欠員が出た場合、欠員分を一般に

回すということとしているので、一般枠として取り扱う。

（A委員）例えば機関推薦枠４０名に対し合格者が３０名しかいなかった場

合、残りの分１０名を２次募集に回すということか。

（事務局） その通り。

（A委員）１次試験で不合格になった人は２次募集の受験資格はあるのか。

（事務局)ある。

（A委員）２次募集の受験者の中に、医師会の委託生を希望する人がいても、希

望通りにすることはできるか。

（事務局）どの病院に就職希望するかは自由。

(A 委員）医師会委託生として入学することは可能か。

（事務局）医師会委託生としてというよりも（就職希望の病院から）奨学金を

受けることは自由。

（A委員）２次募集は、１次募集の一般枠と同じだが合格後は（就職先の選択

については）自由ということか。

（事務局）制限はない。

（A委員）２次募集の実施は定員充足のためには良いと思うが、この要項のみ

では学生には少しわかりにくいのではないか。

（事務局） 各高校には、定員割れが生じるときには２次募集を実施することを

案内する。入学してからの就職先の選択については特にお話しない。

（A委員）２次募集の人が、例えば製鉄に行きたいと言っても良いのですね。

（事務局）各病院から就職案内パンフレットをもらう（入学生に提示し就職先の

選択に役立ててもらう）などは、今まで通り提示する。できるだけ、

（卒業生には）室蘭市内で働いていただくことが目的になるので。
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（A委員）この募集の時点では、１次募集と同じく機関推薦とか一般とかそう

いうことは記載しないということですね。

（事務局）その通り。確実に定員を満たしていくという案内は高校に伝えていく。

（B委員）これをやってみて（例えば２年間程）、何らかの問題があったときに見

直しをするということは、しっかりやっていただきたい。例えば、定員５０名

のうち、機関推薦枠４０名枠で３５名入学し、一般枠で５名入学し、１０名の

定員割れで２次募集で１０名入学したとして、５名を改めて委託生としていた

だけるということではなくて、あくまで入学してから就職先については各病院

と相談ということなのですね。

（事務局）その通り

（B委員）見直しの情報は教えてほしい。

（会長）初めての制度なので、やってみないとわからないところはあると思う。

－他の委員からは質問なし－

（会長）ただいまの協議事項１は原案通り承認してよろしいか。

（B委員）見直しを入れるということをお願いしたい。

（会長）わかりました。

・原案通り承認するが、運用にあたっては、B委員の意見を考慮し取扱うことと

する。

②令和５年度学生募集要項（案）について

・事務局から説明

〇質問なし

（会長）ただいまの協議事項２は原案通り承認してよろしいか。

・異議なし

（３）その他

・意見・質問なし

終了時間：１９時２０分


